

Kunst-Workshop 2 „Frisch vom Feld, Früchte des Gartens“

Beim Kunstworkshop "Frisch vom Feld" der Bildenden Künstlerin und Dozentin Heide Pfannenschwarz, der am Montag, 07.08.2023 stattgefunden hat, gingen zwei Mädels und zwei Jungs mit viel Freude und Ideenreichtum an die Umsetzung des Themas. Die Dozentin unterstützte Ihre TeilnehmerInnen mit Rat und Tat, wobei jeder am Ende ein bis zwei tolle Unikate mit nach Hause nehmen konnte.

Eine große Auswahl an kreativem Material war im Künstlerhaus vorhanden, z.B. unterschiedliche Papiere für Naß- und Trockentechniken geeignet, wo man hervorragend mit DesignerStiften bzw. Aqua- und BrushPens ausdrucksstarke Kunstwerke gestalten konnte.

Obst und Gemüse in natura, zum Anfassen und Anschauen und natürlich wegen der Vorstellungskraft und Umsetzung für Kunstwerke, waren hervorragend, um z. B. ein super nostalgisches, ausdrucksstarkes "Melonenbild", wunderschöne "Blütentraubenbilder", exotische "Fruchtbäume" und "Blüten- und Früchtebilder" aus dem ganzen möglichen Obst-Gemüse-Formen- und Farbenspektrum zu gestalten. Ein schönes Herzbild, das Meer und eine lachende Sonne darf natürlich ebenso zum Ferien-Feeling nicht fehlen. Sehr kreativ und farbenprächtig war auch ein von einem jungen Künstler entworfenes Spiel mit vielen Stationen, noch etwas ausgeschmückt durch die Unterstützung und Erfahrung der Dozentin, wo man durch die eine oder andere schwierige herausfordernde Stationen gehen muss, um am Ende an eine geheime "Wunderfrucht" zu kommen. Wie im echten Leben, wo man mal übers Jahr die eine oder Herausforderungen zu bewältigen hat, dann auch mal als Ausgleich wieder entspannende Momente braucht, wie z.B. ein Kreativ-Workshop, wie dieser.



